
Anfrage: Einsatz von Pestiziden und Bioziden

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen bittet um Beantwortung folgender Anfrage zum Ein-
satz von Pestiziden und Bioziden. Mit einer schriftlichen Beantwortung unserer Anfrage sind 
wir einverstanden.

Anfrage

Pestizide und Biozide können die Umwelt gefährden, in dem sie beispielsweise mit 
dem Regen in das Grundwasser oder in Bäche, Flüsse oder Seen gelangen. Bereits 
kleinste Mengen können das ökologische Gleichgewicht stören.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung

1. Werden Pestizide von der Kreisstadt Neunkirchen bzw. im Auftrag der Kreisstadt 
Neunkirchen eingesetzt? Wenn ja, 

a) bitte aufschlüsseln welche Arten von Pestiziden in welchen Mengen auf welchen 
Flächen und aus welchen Gründen eingesetzt werden.

b) werden Pestizide auch auf Kinderspielplätzen und Schulhöfen eingesetzt?
c) werden Pestizide in Bereichen eingesetzt, die nach dem sarländischen 

Naturschutzgesetz besonders geschützt sind?
d) aus welchen Gründen werden keine biologischen oder mechanischen 

Maßnahmen als Alternative eingesetzt?

2. Werden Biozide von der Kreisstadt Neunkirchen bzw. im Auftrag der Kreisstadt 
Neunkirchen eingesetzt? Wenn ja,

a) bitte aufschlüsseln welche Arten von Bioziden in welchen Mengen auf welchen 
Flächen und aus welchen Gründen eingesetzt werden.
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b) werden Biozide auch auf Kinderspielplätzen und Schulhöfen eingesetzt?
c) werden Biozide in Bereichen eingesetzt, die nach dem sarländischen 

Naturschutzgesetz besonders geschützt sind?
d) aus welchen Gründen werden keine andere Maßnahmen als Alternative 

eingesetzt?

Für die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen
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